

## 創立100周年に向け、制服が生まれ変わります

現在、2024年度春の導入に向けて、「100周年新制服プロジェクト」がスタートしました。

生徒・教職員も参画し、様々な意見を持ち寄って進めています。

新制服の作成過程は当サイト内でお伝えしていく予定ですので、ご注目ください。

## PROCESS

- 2021.7 体操服のリモデルにあたり、制服も100周年行事の一環としてリニューアルする検討を開始
- 2021.9 「100 周年新制服プロジェクト」(※1) 始動
- 2021.11 高3生以外の在校生に対して2回のアンケートを実施
- 第1回「現在の制服に関するアンケート」
- 第2回「制服リニューアルに関するアンケート」
- ※ 在校生の保護者の皆さまにも制服リニューアルの予定を連絡
- 2022.3 中学・高校生徒会に制服に関する聞き取り調査を実施
- 2022.4 委託企業から生徒指導部の女性教員や希望者に対する制服リニューアルに関する説明会を開催
- 2022.6 新制服のコンセプトを「個の尊重」に決定
- 2022.11 生徒会が新制服のテーマ(キャッチコピー、キーワード)を生徒に募集